

Editorial



Liebe Leserin, lieber Leser, liebe Mitglieder,

es ist Ferienzeit und viele von Ihnen werden sich auf ihren Urlaub und eine kleine Auszeit vom Alltag freuen – einfach mal die Seele baumeln lassen und die Sorgen und Nöte des täglichen Lebens hintenanstellen. Vielleicht verreisen Sie auch gemeinsam mit Ihrem geliebten Vierbeiner, gerade wegen der zur Verfügung stehenden Mehrzeit im Urlaub. Wie auch immer, ich wünsche Ihnen eine wunderschöne und erholsame Zeit.

Bevor Sie sich in diese Ausgabe der SV-Zeitung vertiefen, möchte ich Ihnen einige aktuelle Informationen zu den zurückliegenden Wochen geben.

Am 1. und 2. Juni fand die SV-Bunderversammlung statt, wie im Vorjahr beschlossen als Videokonferenz. Der guten Disziplin aller Teilnehmenden ist es zu verdanken, dass wir die Versammlung hervorragend realisieren konnten. Trotz der virtuellen Variante kam es zu einem regen Austausch untereinander. Dafür mein herzliches Dankeschön! Über die Themen und Abstimmungsergebnisse haben wir bereits in der Juliausgabe der SV-Zeitung informiert.

Nach wie vor ist die WUSV eines unserer großen Themen. Mir erscheint die Entwicklung hoffnungsvoll. Es laufen derzeit viele Gespräche mit den Vereinen der Mitgliedsländer. Übereinstimmend nehme ich den Wunsch wahr, dass der SV weiterhin Mitglied der WUSV bleiben soll. Vielleicht fällt dies auch bei jenen auf fruchtbaren Boden, die die Verursacher dieser Situation sind. Letztlich wird die WUSV-Vollversammlung am 9. September zeigen, ob es gemeinsam weitergeht. Ich setze große Hoffnung darauf, dass das so sein wird. Selbstverständlich werde ich Sie informieren.

Die Veranstaltungssaison in unserem 125-jährigen Geburtstagjahr läuft bereits und ich danke allen Veranstaltern für die Unterstützung unseres Vereins.

Übrigens: Für BSZ/Weltchampionat für Deutsche Schäferhunde haben wir uns, trotz der bis dahin erfreulichen Meldezahl von 1.377 Hunden, am 10. Juli dazu entschlossen, den Meldeschluss bis zum 22. Juli zu verlängern. Wir waren bestrebt, damit im Sinne der Mitglieder und Aussteller zu handeln.

Dopingkontrollen wird es in diesem Jahr zunächst auf der BSZ/dem Weltchampionat für Deutsche Schäferhunde und der BSP IGP & Agility geben. Im kommenden Jahr werden dann weitere Veranstaltungen hinzukommen.

Im März dieses Jahres hatte Herr Setecki mitgeteilt, dass er sein Arbeitsverhältnis als Hauptgeschäftsführer nicht über den 31. Dezember 2024 hinaus fortsetzen möchte. Um diese wichtige Position möglichst übergangslos neu zu besetzen, galt es, umgehend zu planen und zu handeln. Erfreulicherweise ist es inzwischen gelungen, einen Nachfolger zu finden. Dieser wird sich Ihnen in einer der nächsten Ausgaben der SV-Zeitung sicherlich noch persönlich vorstellen. Bei Herrn Setecki, der im Übrigen am 1. Juli sein 33-jähriges Dienstjubiläum im Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. hatte, bedanke ich mich an dieser Stelle ganz herzlich für das, was er für unseren Verein geleistet hat. Ich habe sehr gerne mit ihm zusammengearbeitet.

Nun wünsche ich Ihnen viel Spaß beim Lesen dieser Ausgabe, vielleicht bei einer Tasse Kaffee oder einem gekühlten Getränk.

Ihnen und Ihren Vierbeinern wünsche ich eine schöne Sommerzeit!

Herzliche Grüße

Roswitha Dannenberg,
SV-Präsidentin



Auf dem Titel dieser Ausgabe sehen Sie Impressionen aus dem IGP-Sport.
FotografIn: Adriana Wittmann



© Siegfried Gruber



Der SV im Web! Viele weitere Informationen, Bildergalerien und Nachrichten aus dem aktuellen Vereinsgeschehen lesen Sie regelmäßig auf der Website unseres Vereins. Besuchen Sie uns auf: www.schaeferhunde.de